

Bilan/évaluation du contrat qualité de la lagune de Thau

En 2003, lors de l'élaboration du 3ème Contrat, la convergence des politiques européennes (Directive Cadre sur l'Eau, Gestion intégrée des zones côtières) et les objectifs fixés par l'Agence de l'Eau dans le cadre de son 8ème programme d'intervention créent un contexte favorable à la mise en oeuvre d'un programme d'actions plus ambitieux encore que les précédents. Le Contrat Qualité s'inscrit dans une démarche globale et collective pour atteindre un objectif d'excellence de la qualité des eaux et des produits de la lagune de Thau. S'appuyant sur le Schéma de Mise en Valeur de la Mer, il conduit à la mise en oeuvre d'un projet prenant en compte non seulement la protection de la qualité des eaux et de ses produits, mais également l'aménagement durable et la gestion du bassin versant.

Obtenir le document : Syndicat Mixte du Bassin de Thau

Mots clés : BILAN, CONTRAT DE MILIEU, ETANG DE THAU

Date : 2010

Type de ressource : Rapport d'activités

Format : text/xml

Identifiant Documentaire : PRLM5109

Langue : Français

Accéder à la notice source : <http://85.31.222.100/alexandrie-7/dyn/portal/index.seam?page=alo&aloid=5109>

Commune : SÈTE (34301), FRONTIGNAN (34108), MÈZE (34157), MARSEILLAN (34150), LOUPIAN (34143), BOUZIGUES (34039), BALARUC-LE-VIEUX (34024), BALARUC-LES-BAINS (34023)

Département : HERAULT (34)

Région : LANGUEDOC-ROUSSILLON (91)

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/bilan-evaluation-du-contrat-qualite-de-la-lagune-de-thau0>

Evaluer cette notice: